

Hepatitis derribando mitos

La hepatitis continúa siendo una enfermedad ampliamente desconocida en la población general, pese a su alta prevalencia y riesgo de consecuencias graves como cirrosis o cáncer hepático. Es por esto que considero esencial derribar algunos mitos. En primer lugar, no es cierto que la hepatitis solo se trans-

mita por contacto sexual o uso de drogas. Existen cinco tipos principales con vías de transmisión que incluyen alimentos o agua contaminados, transfusiones o procedimientos médicos inseguros.

Pamela Varas, directora cartera de Enfermería U. Andrés Bello